

Les 20 ans d'arts et culture

Félicitations pour l'organisation de cette journée consacrée aux 20 ans de l'association Arts et culture.

Actuellement absent de Taulignan, je regrette de ne pas pouvoir être parmi vous pour fêter cet événement et vous prie de bien vouloir m'en excuser. Merci à mon ami Jean-Louis qui a accepté de lire ce petit mot.

Cette belle association issue d'un travail collectif au service de la culture dans notre village est le fruit de petites graines semées au fil des ans afin que les arts et la culture se pérennisent dans notre village.

L'origine de l'association est la résultante de plusieurs facteurs : les ateliers de modèles vivants animés par Maurice Turquet avec la famille Boissier mon prédécesseur Jean-François et son épouse Marie-Noëlle, mais également la volonté du conseil municipal de l'époque que j'avais l'honneur de présider qui souhaitait offrir aux habitants de notre commune des spectacles de qualité.

Jean-Pierre Schuster alors conseiller municipal délégué à la culture et ses amis Jacques et Michèle Coutant créent l'association Arts et culture, Nicole l'épouse de Jean-Pierre prend la présidence, Jacques devient le trésorier et Michèle assure le secrétariat.

Jacques Coutant prend contact avec la comédie de Valence qui à la demande du Conseil Général de la Drôme avait mis en place une troupe itinérante, afin d'offrir à tous les petits villages qui le souhaitaient des spectacles de qualité du niveau d'une scène nationale.

Une équipe de bénévoles est mobilisée, les familles, Lalive, Hugonnet, Blin, Etienne, Dantin, et de nombreuses autres petites mains organisent trois fois dans l'année des spectacles dans l'ancienne salle des fêtes totalement réaménagée et transformée en magnifique salle de spectacle pour l'occasion.

Sans ces généreux volontaires pas de théâtre à Taulignan, car le contrat précisait qu'il fallait aider à décharger le matériel, placer les chaises ... il était également convenu que l'association devait faire manger la troupe et la coucher chez l'habitant !

Que de belles soirées ont rassemblé, bénévoles, techniciens et artistes autour d'un bon repas parfois un peu arrosé !!

Le budget pour l'association était petit mais le résultat était une grande réussite pour le village, grâce à tous ces bénévoles qui ne comptaient ni leur temps, ni leurs deniers personnels.

Arts et culture prend également la suite du comité des fêtes animé à l'époque

par les familles Croizat, Abelda, Cottin, l'association se charge d'organiser et de planifier les expositions dans la salle de la commune.

La municipalité prête la salle et met à disposition une personne pour tenir le local.

C'est un succès phénoménal, les artistes se bousculent pour exposer et de grands noms accrochent leurs toiles à nos cimaises: Régis Bernard, Bernard Stern, Jean-Louis Ploix, Patricot, Cheval... de nombreux artistes locaux tous plus méritants les uns que les autres s'inscrivent en masse.

En parallèle Arts et Culture s'occupe aussi des concerts donnés au temple en complément des artistes de renom invités par la famille Rubinstein.

20 ans déjà !! Quel plaisir de voir qu'aujourd'hui ces petites graines culturelles semées peu à peu ont grandi, se sont développées et ont fortement contribué à la construction d'une nouvelle salle polyvalente, véritable lieu de spectacle que de nombreuses communes nous envient !!

J'ai une pensée pour tous ceux qui ne sont plus là pour fêter cet anniversaire aujourd'hui, je souhaite féliciter toutes les personnes qui ont contribué à créer et à poursuivre l'oeuvre de tous ces bénévoles.

Que toutes et tous soient remerciés pour leur engagement et pour les belles heures de partage vécues ensemble.

Longue vie à Arts et Culture.

Jean-François Siaud ancien Maire et Conseiller Général